## mediceutics

L'EXIGENCE BEAUTÉ, L'EXPERTISE CLINIQUE



## Nettoyant Pré-peel

## Pile le soin qu'il faut **face** au manque d'éclat

e nettoyage et l'exfoliation sont les étapes clés d'une peau éclatante, lisse et saine. Ensemble, elles permettent d'éliminer impuretés, pollution et cellules mortes responsables de la rugosité de la peau et de son aspect asphyxié qui nous donnent bien souvent droit à la douce remarque de collègues, amis ou parents : « tu n'as pas bonne mine aujourd'hui ». Une reflexion dont on se passerait volontiers et qui, on en conviendra, participe autant que la déshydratation, l'âge et les radicaux libres, à l'apparition de rides et ridules (les rides d'amertume et celle du lion particulièrement). Mais revenons au cœur du sujet : pour aider la peau à retrouver tout son éclat et la préparer à recevoir ses soins en optimisant leur pénétration et leur efficacité, MEDICEUTICS®, marque française spécialisée en cosméceutiques, issue du monde médical, a pensé et développé dans son laboratoire lyonnais le Nettoyant Pré-peel : un soin 3 en 1 nettoyant, exfoliant et régulateur.

Non seulement il nettoie la peau, mais il propose également une exfoliation tout en douceur. Plutôt qu'un gommage mécanique à base de grains parfois trop abrasifs, MEDICEUTICS® a fait le choix d'un peeling chimique assuré par l'acide glycolique (AHA), un actif bio-performant hautement concentré permettant d'exfolier délicatement la couche supérieure de l'épiderme et d'éliminer cellules mortes, impuretés et autres traces de pollution.

En quelques minutes seulement, le Nettoyant Pré-peel MEDICEUTICS® qui bénéficie d'une note « Excellente » sur l'application Yuka, révèle la luminosité de la peau et favorise la pénétration des sérums et crèmes de nuit.

L'acide glycolique est un actif photosensibilisant, il est donc recommandé d'utiliser le Nettoyant Pré-peel de préférence le soir sur peau sèche et démaquillée et d'utiliser une protection solaire en journée. La texture gel légère au délicat parfum frais garantit un nettoyage efficace et sensoriel. Une fois appliqué par petits mouvements circulaires sur l'ensemble du visage et le cou (éviter le contour des yeux), on laisse poser et travailler l'acide glycolique avant de rincer à l'eau claire. La peau est instantanément nette et lisse, prête à assimiler la suite de la routine beauté.

En fonction du type de peau et de sa sensibilité, **ce soin peut s'utiliser quotidiennement ou en routine progressive.** Les peaux mixtes ou normales pourront par exemple l'utiliser de manière ciblée sur le front, le nez et/ou le menton en évitant les joues sèches et sensibles. Définitivement, en matière d'éclat MEDICEUTICS® ne laisse rien au hasard.

